

## LA ISLA DE RATAS

Nos encontramos en julio de 1811, en pleno sitio a Montevideo.

En la ciudad, los realistas resisten el asedio, en gran parte por los suministros que le llegan por agua.



Ubicada en la bahía de Montevideo, en la Isla de Ratas los leales a Fernando VII, tienen su principal polvorín resguardado por una batería de cañones. Aquí también mantienen prisioneros a varios revolucionarios.



Un audaz golpe nació de la mente del General Rondeau: hacerse con la pólvora del enemigo. Lideró el ataque el Capitán del Regimiento Dragones de la Patria Juan José Quesada, con el Teniente de Dragones José Caparrós como segundo, mientras que el mando de los botes correspondía al Teniente Pablo Zufriategui.



¿Quién va?

¡Refuerzos de la plaza!



Engañando al enemigo lograron tocar tierra sin problemas.

Antes que los realistas pudieran reaccionar, los patriotas ya estaban adentro. Con apenas alguna escaramuza, la isla había sido tomada.



El asalto no sólo desarticuló la batería de la isla sino que proveyó a los revolucionarios de la tan preciada pólvora y liberó a los compañeros allí aprisionados. También sirvió de ejemplo para las fuerzas sitiadoras, poco acostumbradas a pasar al ataque.

Por este hecho histórico se conmemora cada 15 de julio el Día de los Comandos. ¡Hasta la próxima!

